Weihrauch

ist nicht nur zum Räuchern da....

Die universelle Heilwirkung von Weihrauch (Boswellia) ist schon seit Jahrtausenden bekannt.

Weihrauch ist eine wissenschaftlich belegte Naturmedizin.



Prof. Dr. Hermann Ammon beschreibt in seinem Buch "Weihrauch – Anwendung in der westlichen Medizin" auf faszinierende Weise den Gebrauch von Weihrauch als Arzneimittel über Tausende von Jahren. Und die Wiederentdeckung als hoffnungsvolle Arznei.

Umfangreiche pharmakologische Studien belegen Wirkungen im Bereich von Entzündungen und Tumoren.

Erste klinische Studien, ergänzt durch Erfahrungsberichte aus der ärztlichen Praxis, bestätigen seine Wirksamkeit.

- + bei Magen-Darmerkrankungen, wie Morbus Crohn, Colitis ulcerosa, Gastritis, Magengeschwür
- + in Gelenken bei Rheuma und Arthritis
- + bei entzündliche Hauterkrankungen, wie Neurodermitis, Geschwüre, Abszesse
- + bei Depressionen, Angst, Unruhe, Stress
- + bei Atemwegsinfekten
- + Kopfschmerzen, Migräne
- + Keimbefall durch Pilze, Chlamydien, Trichomonaden, HPV-Viren
- + Autoimmunerkrankungen, Allergien
- + Hirntumoren oder Multipler Sklerose

Prof. Dr. Hermann konnte belegen, dass es bei vielen chronischen Entzündungen hilft.

https://www.weihrauch-apotheke.de/product/weihrauch-buch-anwendung-in-derwestlichen-medizin.743414.html